
Herr Liene informiert, dass Herr Henders eine Eingabe getätigt hat und um Präzisierung seines 
Wortbeitrages in Top „Anregungen und Fragen“ aus der APUE Sitzung vom 06.09.2018 wünsche.   
Im Rahmen einer Frage zum Ausbau von Radwegen wurde sein Wortbeitrag wie folgt protokolliert: 
„Herr Henders spricht sich dafür aus, den Lückenschluss Harmonie anzugehen. Er beobachte dort immer 
wieder gefährliche Situationen beim Einordnen vom Radweg auf die Fahrbahn.“ 
 
Er bittet um Präzisierung seiner Aussage wie folgt: 
 
„...Er beobachte dort immer wieder gefährliche Situationen, wenn die Kinder 3 Meter vor Ende des 
Bürgersteigs auf die Fahrbahn wechseln, weil nur dort der Bordstein wegen Kanaldeckeln o.ä. abgesenkt 
ist.“ 
 
Herr Liene führt aus, dass diese Aussage in dieser Niederschrift zur Klarstellung festgehalten und im 
weiteren Arbeitsgang der Verwaltung berücksichtigt werde. Herr Henders ist damit einverstanden. 
 
 
 


